



AL DETALLE

Rescate bajo la nieve en Burgos ■ Un conductor fue rescatado a primera hora de ayer por la Guardia Civil después de pasar la noche atascado en la nieve en una carretera secundaria de Burgos. Él mismo pidió auxilio a última hora de la tarde, pero no pudo ser localizado. Al encontrarlo presentaba leves síntomas de hipotermia, pero se encontraba bien. Además, el tráfico ferroviario entre León y Asturias fue recuperado ayer tras cinco días cortado.

► SANIDAD



El doctor Pedro Vizán recibe la beca de 135.000 euros de la Asociación Española contra el Cáncer de Valladolid para desarrollar su investigación. / EUROPA PRESS

AECC considera una "responsabilidad" invertir en investigación en España

El consejero de Sanidad destaca algunos pasos importantes que se han dado en la región en este sentido y lamenta que en España no se esté acostumbrado al mecenazgo

EUROPA PRESS / VALLADOLID

La presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer, Isabel Oriol, consideró ayer una "responsabilidad" la aportación a la investigación y a la "estructura científica" de España como hace la organización que preside, que financia con cerca de 28 millones de euros proyectos vivos de investigación.

Así lo aseguró en el acto de entrega de becas y reconocimientos a la sociedad que se desarrolló en Valladolid, donde se concedieron 135.000 euros a un proyecto de investigación sobre células madre cancerígenas que lleva a cabo un equipo del Centro de Regulación Genómica de Barcelona liderado por el doctor Pedro Vizán.

En este contexto, Oriol aseveró que para la AECC, como representante de la sociedad civil, es una "responsabilidad" aportar a la estructura científica del país, que a su juicio es "la base de una sociedad desarrollada" e incidió en la necesidad de hacerlo en materia de lucha contra el cáncer porque "la investigación es lo que en última instancia lo va a poder vencer, prevenir, diagnosticar pronto, cronificar o curar".

Por ello, agradeció a la socie-

dad su compromiso y apoyo por las aportaciones realizadas a la Asociación Española Contra el Cáncer porque con esos fondos son capaces de otorgar las ayudas para la investigación a proyectos seleccionados tras una convocatoria pública muy exigente a la que se han presentado muchísimas personas "del más alto nivel".

En cuanto a la situación de la investigación, Isabel Oriol explicó que la Asociación es la entidad privada no lucrativa que más fondos destina a este fin y mantiene ahora invertidos en proyectos vivos unos 28 millones de euros, conseguidos "euro a euro", todos de la sociedad, con diversos eventos y actividades.

Además, destacó que, en su opinión, la organización ha conseguido un "hito", pero consideró que no es algo de agradecer, sino que es una "responsabilidad" en un momento en el que las administraciones, en términos de investigación, han tenido muchas dificultades y se han restringido los fondos con respecto a varios años atrás.

Por eso, como representantes de la sociedad civil, han "dado un paso al frente" y han dicho que hay

que aportar porque les importa mucho que se busquen nuevas líneas para mejorar la prevención, la detección precoz o los tratamientos del cáncer, que será lo

La Asociación afirma que la investigación es con lo único que se podrá vencer al cáncer

único que pueda hacer que "se rompa el techo de supervivencia".

MEJORAS En el acto estuvieron presentes también el presidente de la Junta Provincial de la Asociación en Valladolid, Francisco Javier Arroyo, y el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, quien recordó que hace años, cuando los sistemas asistenciales estaban "poco desarrollados", la asociación prestaba servicios que después se han incorporados a la sanidad pública.

Por otro lado, y sobre la inves-

tigación, incidió en que se ha dado "un paso muy importante" y aseguró que en España no se está tan acostumbrado a la labor del mecenazgo.

En este contexto, el consejero de Sanidad aseveró que en la región se han dado algunos pasos que cree que mejoran la atención y los aspectos preventivos y asistenciales en materia del cáncer. Por ejemplo, hace algo más de un año la AECC instaba a implantar programas de prevención como el de cáncer colorrectal, que actualmente se ha puesto en marcha y se amplía al conjunto de la Comunidad, algo que considera "importante".

De la misma forma, destacó el esfuerzo realizado desde el punto de vista asistencial y recordó que por primera vez se ha instalado un PET-TAC en el hospital de Salamanca, un nuevo acelerador en Valladolid y se han creado tres unidades de dolor en tres hospitales el pasado año.

Además, informó de que se consiguió mantener la convocatoria de proyectos y se incrementó la aportación al Centro del Cáncer de Salamanca en un 30% el pasado año y este ejercicio se mantiene.

► RELIGIÓN

La iglesia de Soria bautizará a hijos de homosexuales porque "ellos no tienen la culpa"

EP. / SORIA

El obispo de Osma-Soria, Gerardo Melgar, defendió ayer que se bautice a los hijos de homosexuales ya que estos niños "no tienen la culpa de que sus padres no sigan la doctrina de la Iglesia", manifestó.

De esta manera se refirió al subsidio elaborado por la Diócesis con algunas orientaciones jurídicas y pastorales sobre la admisión al bautismo de los hijos, adoptados o biológicos, de parejas homosexuales y reiteró que la Doctrina católica respecto al matrimonio "sigue siendo la misma".

Respecto a las orientaciones concretas que redactó la Diócesis de Osma-Soria y que hizo públicas hace unos días, Gerardo Melgar explicó que es una medida "para ayudar a los párrocos para que no se asusten ante estas situaciones" e informó de que en la Diócesis soriana ya se han producido dos casos de bautizos de niños de parejas del mismo sexo.

En el subsidio con las orientaciones se recuerda que la Iglesia señaló en el Sínodo de los Obispos el pasado mes de octubre que en estos casos el pequeño debe ser acogido "con la misma atención, ternura y solicitud que reciben los otros niños".

Por ello, la Diócesis de Osma-Soria creyó conveniente establecer esta normativa que "no pretende juzgar la conciencia" de las parejas homosexuales, "aunque su conducta moral sea objetivamente contradictoria con las enseñanzas del Magisterio de la Iglesia", según palabras del vicario general de la Diócesis, Gabriel-Ángel Rodríguez, en el anuncio de esta normativa.

ABUSOS Por otro lado, Melgar abogó por "la tolerancia cero" ante los casos reales de abusos sexuales en el seno de la Iglesia, tal y como defiende el Papa Francisco y subrayó que "ninguna institución como la Iglesia" está velando por que estos casos no se den.

Además, se refirió a los casos que no son verdad y señaló que podría hacerse aquí como en América, donde cuando es mentira se puede actuar en contra del denunciante porque la imagen siempre se daña.